

INFORME DELEGACIÓN TERRITORIAL DE LORCA



EL QUE SUSCRIBE ESTE INFORME, PEDRO CASTRO GARCÍA, ESTÁ AL FRENTE DE ESTA DELEGACIÓN DESDE 2006, QUE COMPRENDE LA ZONA O COMARCA DEL GUADALENTÍN Y ES MIEMBRO DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL EXCMO. COLEGIO OFICIAL DE GRADUADOS SOCIALES DE LA REGIÓN DE MURCIA.

Me dirijo a vosotros en mi doble calidad de delegado territorial de la comarca de Lorca y miembro de la Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Graduados Sociales de la Región de Murcia y les detallo un resumen de las acciones y proyectos realizados por esta Comisión junto a mi condición de interventor-contador de la Junta de Gobierno de este nuestro Colegio profesional.

Como acciones materializadas en 2023/2024, les comento algunas de las realizadas:

FORMACIÓN:

Diferentes jornadas y cursos realizados en 2023 y primer trimestre 2024 (online y en su mayoría presenciales), en pro del conocimiento, actualización y reciclaje, con carácter personal, para una mayor dignificación de la profesión y al servicio

de nuestro Colegio profesional y de los colegiados/as de la Comarca y más allá. En definitiva, formación en diferentes temas laborales y de Seguridad Social, tales como: las novedades de cotización RETA, pensiones, sistema público de pensiones

y/o reforma de pensiones, novedades IT/INSS, fijos discontinuos (ejercicio 2023) y actuaciones inspectoras ITSS, extinción contrato e IP, reconocimientos médicos y actualidad normativa de 2024.

LORCA:

Al margen de la formación, tema muy importante para nuestra profesión y colectivo y centrándonos más en asuntos de la delegación y miembro de Junta de Gobierno he de destacar: la asistencia, en representación del Colegio, a la inauguración del Palacio de Justicia de Lorca (2023) y

la presentación, bienvenida y moderación, junto con el Decano de nuestro colegio D. Alfonso Hernández Quereda y el Director Territorial de Ibermutuamur D. Eduardo Ruiz Esteban de la jornada organizada por Ibermutuamur sobre “El creciente problema del absentismo en España” con

la ponencia del Director Territorial de la ITSS, D. Fernando Vélez Álvarez sobre la campaña de actualización de la ITSS para el año 2024 en materia preventiva y laboral, así como el ámbito de las prestaciones económicas de afiliación y cotización.

PRESENTACIÓN Y MODERACIÓN JORNADAS:

Por último, he actuado como presentador y/o moderador en diferentes jornadas, tales como la comentada anteriormente en Lorca, así como en las jornadas impartidas en colaboración con el INSS sobre novedades recientes en la nueva

gestión de la IT (2023), con la presencia del Director Provincial del INSS, José Antonio Morales, con nuestro Decano Alfonso Hernández Quereda la jornada Fijos – Discontinuos, en colaboración y con la presencia de Carmen Sánchez Martínez-Sánchez

(Directora Provincial del SEPE), la ponencia de Joaquín Torrox, Magistrado del Juzgado N.º 2 de Cartagena, Fernando Vélez Álvarez (Director Territorial INSS) y José Manuel de Maya (Jefe de sección de presentaciones del SEPE) en Murcia.

REPRESENTACIÓN INSTITUCIONAL:

En representación institucional como delegado territorial de Lorca y miembro de la Junta de Gobierno del Excmo. Colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia he asistido en 2023 a numerosas visitas y reuniones para tratar asuntos que nos afectan al colectivo, en compañía del Decano y de otros miembros de la Junta de Gobierno, entre las que cabe destacar:

- Reunión y firma del convenio de colaboración con la UCAM
- Reunión con la Dirección Provincial del INSS (director provincial y equipos en diversas ocasiones para tratar diferentes temas, así como para la firma del convenio de colaboración con el INSS)

- Reunión con el director territorial de Ibermutuamur
- Rueda de entrevistas políticas sobre los problemas con la Administración Pública
- Reunión con el delegado del Gobierno
- Asistencia a la jura de colegiados del Colegio y toma de posesión del nuevo decano
- Reunión con el Presidente del TSJ Región de Murcia
- Reunión con el Director General de Autónomos y Economía Social de la CARM
- Reunión con la TGSS para tratar diversos temas que afectan directamente a los Graduados Sociales

En mi calidad de delegado, sobre los temas habituales de competencia, se ha intentado solucionar, en la medida de lo posible y, con mayor o menor éxito, las diferentes situaciones que se iban produciendo, siempre con la finalidad de mantener las buenas relaciones que sirvan para mejorar nuestros contactos con los organismos.

ACCIONES PREVISTAS 2024

Desde esta delegación territorial mi intención como delegado es incrementar en mayor medida la formación en Lorca en temas que nos puedan afectar a la comarca u otros más generales, con organización de eventos, jornadas, cursos o seminarios de actualización en materia laboral y de Seguridad Social.

Mejorar la comunicación con los diferentes colegios profesionales de la comarca, para fomentar la participación entre todos, con propuestas que quieran trasladar al Colegio, a través de esta delegación, en el ámbito laboral y social o de cualquier otra índole. Así como incrementar la participación de otros colegios profesionales

de Lorca y comarca en las actividades y eventos del Colegio.

La idea es crecer en apoyo y participación activa por parte de los colegiados en las iniciativas que proponga esta Delegación y el Colegio de Graduados Sociales de la Región de Murcia. Por ello, es bueno que cualquier colegiado de la comarca comunique posibles problemas que pueda plantearse a nivel de la profesión, así como, proponer temas para realizar cursos y/o jornadas, que consideramos más favorables para nuestra formación.

Por último y como resumen, con relación a la formación y otros asuntos, os informo

que cada delegación tenemos competencias para organizar en la zona, cuantos actos creamos convenientes, como: cursos, conferencias, gestiones administrativas y/o coordinadoras, siempre con la respectiva comisión del Colegio, por lo que, esta delegación está a vuestra entera disposición y os anima a transmitir cuantas sugerencias, quejas e ideas consideréis para un adecuado funcionamiento de esa delegación.

Finalmente, aprovecho estas líneas para agradecerlos a todos y a todas, el apoyo que me habéis brindado y me seguís ofreciendo, por haber confiado en mí como delegado por todo este tiempo.